



#CIBanco... Buena reacción la de Ci-Banco, que encabeza **Mario Maciel**, pues, al momento en detectar que sus sistemas eran víctimas de un ciberataque (con malware), activaron el protocolo de seguridad y notificaron al Banco de México, de **Alejandro Díaz de León**, y la CNBV, de **Adalberto Palma**.

Se reaccionó conforme a protocolo, activando comunicación con clientes y autoridades; se restringieron las operaciones bancarias y medidas de seguridad, y aunque el martes ya tenían el antivirus, completaron protocolos regulatorios para garantizar la integridad del patrimonio e información de clientes, banco y sistema financiero. Bien por CIBanco, porque otros esconden la cabeza como avestruz.